

# Feuer in Siblingen war Brandstiftung: Zeugenaufruf

8. Mai 2018  
Ralph Denzel



Vor einem Jahr brannte in Siblingen ein Wohnhaus und eine angebaute Scheune ab. Wie die Polizei jetzt mitteilte, handelte es sich dabei um Brandstiftung. Jetzt sucht sie Zeugen der Tat.



Es dauerte bis in die Morgenstunden, eher die Feuerwehr den Brand unter Kontrolle hatte. Bild: Selayn Hoffkajj

140 Feuerwehrleute konnten am 19. Juli letzten Jahres nicht verhindern, dass an der Hauptstrasse in Siblingen ein Wohnhaus und eine angebaute Scheune abbrannten. Verletzt wurde zum Glück niemand – auch, weil die Bewohner zu diesem Zeitpunkt in den Ferien waren.

Wie die Polizei jetzt in einer Pressemitteilung erklärte, sei nun «aufgrund intensiver Ermittlungen» davon auszugehen, «dass das Feuer durch eine unbekannte Täterschaft vorsätzlich gelegt wurde.» Daher suche man nun Zeugen, die in der Nacht vom Dienstag, 18. Juli 2017 auf Mittwoch, 19. Juli 2017 irgendwelche verdächtigen Beobachtungen gemacht haben oder anderweitig sachdienliche Hinweise liefern können. Diese Personen sollen sich bitte unter der Nummer

+41 52 624 24 24 bei der Schaffhauser Polizei melden.



## Bauernhaus in Siblingen abgebrannt, Bewohner in den Ferien

In Siblingen brannte ein Bauernhaus. Die Feuerwehr war mit einem Grossaufgebot vor Ort und konnte den Brand löschen.